

24/03/2017

Fiscal Regional Juan Agustín Meléndez participó en reunión estratégica de análisis criminal de Carabineros

Esta mañana, el Fiscal Regional de Los Ríos, Juan Agustín Meléndez Duplaquet, y el Director Ejecutivo de la Fiscalía Regional, Félix Inostroza Díaz, participaron en una sesión organizada por Carabineros para dar a conocer un análisis del comportamiento delictual en las 12 comunas de la región en cuanto a los crímenes con mayor connotación social, además de mostrar cómo realiza su trabajo en materias preventivas e investigativas con el apoyo de la tecnología que les provee la Plataforma de Análisis Criminal Integrado de Carabineros (PACIC).



La actividad se realizó en la Prefectura de Carabineros de Valdivia y en ella estuvieron presentes el jefe de Zona de Carabineros, general Kurt Haarmann; la gobernadora de la provincia de Valdivia, Patricia Morano; el director regional de Gendarmería, coronel Víctor Provoste, y el alcalde de Valdivia, Omar Sabat, además de los encargados comunales de seguridad pública y los comisarios y jefes de destacamento de Carabineros en la región.